



**Eine Gruppe von Amateurastronomen** ist seit einigen Monaten in Münster aktiv. Die Sternfreunde treffen sich regelmäßig am 2. Dienstag im Monat. Das nächste Treffen findet am 11. Juni um 19.00 Uhr im Gruppenraum des Landesmuseums an der Sentruper Straße statt. Es werden Dias vom letzten Beobachtungsabend gezeigt. Weiterhin werden allgemeine astronomische Themen abgehandelt, aber auch aktuelle Beobachtungshinweise für die bevorstehenden Sommermonate gegeben. Langfristig bereitet die Gruppe sich auf die Beobachtung des berühmten Halleyschen Kometen vor, den sie auch fotografieren möchte. Interessierte Sternfreunde sind herzlich eingeladen.